

Spende aus Buchverkauf

WIESENTAL: Heimatverein spendet an SMA-Verein

Aus dem Erlös des kürzlich vom Arbeitskreis Kochbuch des Heimatverein 1981 Wiesental herausgegebenen Buches „Wiesentaler Koch- und Backbuch“ übergab Vorsitzender Gilbert Roth eine Spende an Mitglieder des SMA-Vereins Philipp & Freunde. Die SMA-Krankheit (Spinale Muskel Atrophie) ist eine genetisch bedingte neuromuskuläre Erkrankung, welche eine zunehmende Muskelschwäche bewirkt. Die Forschungen auf diesem Gebiet werden

an den Universitäts-Kliniken Köln, Freiburg und Würzburg durchgeführt und vom 2003 gegründeten SMA-Verein unterstützt.

Auch der fünfjährige Liam Theisz leidet unter dieser Krankheit und wird sein Leben lang einen Rollstuhl brauchen. Er nahm mit seiner Schwester Isabelle, Mutter Katrin und Vater Bernhard und in Anwesenheit der Buchautoren den Scheck in Höhe von 1.000 Euro dankbar entgegen. (raro)